

BIG ISSUE

Anak - Anak SD Timbang Kunjungi Poskotis TMMD Disambut Hangat oleh Serma Sulasman

Agung widodo - WONOSOBO.BIGISSUE.ID

May 17, 2024 - 18:20



Rombongan siswa SD Negeri Timbang mengunjungi Poskotis TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo. Kunjungan ini bertujuan untuk menerangkan kegiatan TMMD kepada para siswa. (15/5/2024)

WONOSOBO - Rombongan siswa SD Negeri Timbang mengunjungi Poskotis

TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo. Kunjungan ini bertujuan untuk menerangkan kegiatan TMMD kepada para siswa. (15/5/2024)

Rombongan anak-anak SD Timbang, yang terdiri dari 25 siswa dan 1 guru pendamping, diterima dengan hangat oleh Serka Sulasman, salah satu anggota staf Ter Kodim 0707/Wonosobo.

Dalam kesempatan tersebut, Serma Sulasman memberikan penjelasan tentang arti, tugas dan manfaat TMMD kepada para siswa. Ia memaparkan bagaimana para anggota Satgas TMMD terlibat dalam pembangunan infrastruktur dan kegiatan sosial di desa-desa.



"TMMD adalah program yang dilaksanakan oleh TNI untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah pedesaan. Kami terlibat dalam berbagai kegiatan, mulai dari pembangunan jalan, jembatan, hingga fasilitas umum lainnya," jelas Serma Sulasman.

Selain itu, Serma Sulasman juga menekankan pentingnya pendidikan bagi anak-anak. Ia berpesan agar para siswa tekun belajar dan mempersiapkan diri untuk masa depan yang lebih baik.

Guru Kelas 2 SD Negeri Timbang, Ibu Nurul Fajri, mengapresiasi kunjungan dan penerimaan yang hangat dari pihak Kodim 0707/Wonosobo. Ia berharap agar kegiatan ini dapat menginspirasi anak-anak untuk lebih mengenal fungsi dan peran TNI dalam pembangunan di desa.

"Kami sangat senang anak-anak dapat berkesempatan mengunjungi Poskotis TMMD. Mereka dapat belajar langsung mengenai kontribusi TNI dalam membangun desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar Nurul Fajri.

Kegiatan kunjungan ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa nasionalisme dan

patriotisme sehingga dapat mengapresiasi anak-anak terhadap peran TNI dalam pembangunan daerah, pungkasnya.